

MEINE HEIMAT...



Überraschungsspende vor Weihnachten

Besuchsdienst für Kranke und Sterbende e.V. und Hospiz

LINDAU – Drei engagierte Frauen aus Bodolz, Frau Christa Kottmayr, Frau Heike Horn und Frau Kerstin Hassels haben sich zu einer Spendenübergabe noch vor Weihnachten angemeldet. Sie brachten auch ihre Helfer Luca Tomas und Simon Baron mit. Das war eine gelungene Überraschung. Die Damen mit ihren Helfern waren auf dem Adventsmarkt in Bodolz und in Wasserburg mit einem Stand und verkauften Winzerglühwein, Raclette und Bratapfel-Likör. Klar ist im Vorfeld schon, dass sie den erwirtschafteten Gewinn weitergeben.

Es wurde entschieden, dass ein Teil an das Hospiz gehen soll und ein Teil an den Besuchsdienst für Kranke und Sterbende e.V. Der Besuchsdienst hatte einen ambulanten Einsatz, und das gab den Auslöser, dass hier-

für auch Spenden verwendet werden sollen. Eine weitere Spende aus diesem großartigen Einsatz geht an den Friedreich Ataxie e.V.

In gemütlicher Kaffeerunde wurde den Anwesenden von der Arbeit im Hospiz und im ambulanten Bereich berichtet. Die

kleine Führung durchs Haus überraschte die Besucher mit dem leckeren Duft aus der Küche, der angenehmen, ruhigen Atmosphäre und dem Gefühl, dass die Gäste sich hier sehr wohlfühlen können. Die Deko im Haus, auf der Terrasse und in dem schmucken Stadel zeigt,

dass Weihnachten ansteht. Ein herzliches Dankeschön dafür, dass wir mit einer Spende bedacht wurden. Wir sehen es auch als große Wertschätzung für unsere Arbeit, sowohl für die Ehrenamtlichen im ambulanten Bereich als auch für die Mitarbeiter im Hospiz. (lopo)



Christa Kottmayr, Simone Schröder, Kerstin Hassels, Heike Horn, Erika Brutscher, Maja Dornier, Luca Tomas und Simon Baron.

FOTO: ERIKA BRUTSCHER